

Telefon +41 (0)52 632 73 61  
Fax +41 (0)52 632 72 00  
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

## **Aus den Verhandlungen des Regierungsrates**

### ***Regierung zieht sich aus URh-Verwaltungsrat zurück***

Der Regierungsrat wird sich auf die Generalversammlung 2017 aus dem Verwaltungsrat der Schweizerischen Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein AG zurückziehen. Der bisherige Verwaltungsratspräsident und Vertreter des Kantons Schaffhausen, Alt-Regierungsrat Reto Dubach, tritt auf die kommende Generalversammlung 2017 aus dem Verwaltungsrat zurück. Gleichzeitig wird eine Verkleinerung des Verwaltungsrates auf neu noch sieben Mitglieder eingeleitet.

Aus Governance-Gründen soll künftig keine Regierungsvertretung der Eigentümer-Kantone mehr im Verwaltungsrat vertreten sein. Auf diese Weise sollen mögliche Interessenkonflikte verhindert werden.

Als Vertreter des Kantons Schaffhausen soll neu der Stadtpräsident von Stein am Rhein, Sönke Bandixen, in den Verwaltungsrat einziehen. Mit Sönke Bandixen ist die Wahrung der Interessen des Kantons Schaffhausen im URh-Verwaltungsrat garantiert. Traditionellerweise werden das Präsidium und das Vizepräsidium durch die Vertreter der Kantone Schaffhausen und Thurgau im Turnus besetzt. Demnach wird der Vertreter des Kantons Thurgau neu das Präsidium übernehmen. Sönke Bandixen ist als Vizepräsident vorgesehen.

### ***Soforthilfe für Opfer der Hungersnot in Afrika***

Der Regierungsrat hat als Soforthilfe für die Opfer der Hungersnot im Südsudan und in weiteren afrikanischen Ländern einen Betrag von 7'500 Franken aus dem Lotteriegewinn-Fonds gesprochen. Damit wird die Hilfsaktion des Schweizerischen Roten Kreuzes unterstützt. Das Schweizerische Rote Kreuz leistet Nothilfe und hilft bei der Gesundheitsversorgung in zwei Regionen. Es unterstützt das Südsudanese Rote Kreuz und das IKRK mit Gesundheitsprojekten, Nahrungshilfe für Kinder, Hilfsgütern, Präventionskampagnen, Blutspende-Aktionen und psychosozialer Hilfe für Vertriebene.

Schaffhausen, 21. März 2017  
Nr. 13/2017

*Staatskanzlei Schaffhausen*